

*Auschwitz. Not long ago. Not far away. Vocabulary List*  
*Auschwitz. Pas si longtemps. Pas si loin. — Lexique*

English		Français	
Aryan	A term used by the Nazis to refer to people with what they believed to have “pure” Germanic blood, as opposed to Jews, Roma, Afro-Germans, Slavs, and other “inferior” groups. According to Nazi ideology, “Aryans” were the “master race” destined to rule over those deemed undesirable. Racial laws targeted “non-Aryans” with discriminatory measures, including efforts to prevent “racial mixing.” In occupied countries, the word “Aryan” was often used to describe people or places that were not Jewish.	Aryen	Terme utilisé par les nazis pour désigner les personnes ayant ce qu’ils croyaient avoir du sang germanique « pur », par opposition aux Juifs, aux Roms, aux Afro-Allemands, aux Slaves et à d’autres groupes « inférieurs ». Selon l’idéologie nazie, les « Aryens » étaient la « race supérieure » destinée à régner sur ceux jugés indésirables. Les lois raciales ciblaient les « non-Aryens » avec des mesures discriminatoires, y compris des efforts pour empêcher le « mélange racial ». Dans les pays occupés, le mot « aryen » était souvent utilisé pour décrire des personnes ou des lieux qui n’étaient pas juifs.
Antisemitism	A feeling or expression of hatred towards Jews. Antisemitism can take many different forms against Jews.	Antisémitisme	Sentiment ou expression de haine envers les Juifs. L’antisémitisme peut prendre de nombreuses formes différentes à l’encontre des Juifs.
Communism	A radical political and economic ideology committed to creating a classless society characterized by equal wealth distribution, thus presenting a challenge to capitalism and liberal democracy. Communists sought to achieve their goals by establishing communal rather than private ownership of property and of the means of production. The idea originated in the mid-1800s and spread rapidly across Europe, especially in Russia leading to the creation of the Soviet Union. Nazi ideology viewed communism as a threat to their vision for Germany and targeted communists for persecution and killing.	Communisme	Une idéologie politique et économique radicale engagée à créer une société sans classes caractérisée par une distribution égale des richesses, présentant ainsi un défi au capitalisme et à la démocratie libérale. Les communistes cherchaient à atteindre leurs objectifs en établissant une propriété communautaire plutôt que privée de la propriété et des moyens de production. L’idée est née au milieu des années 1800 et s’est rapidement répandue à travers l’Europe, en particulier en Russie, ce qui a conduit à la création de l’Union soviétique. L’idéologie nazie considérait le communisme comme une menace pour leur vision de l’Allemagne et ciblait les communistes pour les persécuter et les tuer.
Concentration Camp	Site used to imprison and persecute people considered to	Camp de concentration	Site utilisé pour emprisonner et persécuter des personnes

	<p>be enemies of the Nazi regime, including Jews, Roma, members of what today we term the LGBTQ+ community, political and religious prisoners, resistors, and others. Run by the SS, the Nazi regime's paramilitary force responsible for security and enforcing Nazi racial policies, conditions in the camps were terrible and prisoners were subjected to forced labour, violence, and many were killed. Developing first in Germany and then spreading across Europe, concentration camps were part of a system of thousands of incarceration sites that included forced labour camps and death camps / killing centres.</p>		<p>considérées comme des ennemis du régime nazi, notamment des Juifs, des Roms, des membres de ce que nous appelons aujourd'hui la communauté LGBTQ+, des prisonniers politiques et religieux, des résistants, etc. Dirigés par les SS, la force paramilitaire du régime nazi chargée de la sécurité et de l'application des politiques raciales nazies, les conditions dans les camps étaient terribles et les prisonniers étaient soumis au travail forcé, à la violence, et de nombreux autres ont été tués. Développés d'abord en Allemagne puis étendus à travers l'Europe, les camps de concentration faisaient partie d'un système de milliers de sites d'incarcération comprenant des camps de travaux forcés et des camps de la mort ainsi que des centres de mise à mort.</p>
Crematoria	<p>Facility used to burn corpses into ashes. The Germans used crematoria throughout the Holocaust, especially at killing centres such as Auschwitz and Treblinka. Prisoners forced to work in crematoria, known as Sonderkommando, were given slightly better treatment and extended survival. However, they were only kept alive for a short time and eventually killed as well.</p>	Crématoire	<p>Installation utilisée pour réduire les cadavres en cendres. Les Allemands ont utilisé des crématoires tout au long de l'Holocauste, en particulier dans des centres de mise à mort tels qu'Auschwitz et Treblinka. Les détenus contraints de travailler dans des crématoriums, connus sous le nom de Sonderkommando (les commandos du crématoire), bénéficiaient d'un traitement légèrement meilleur et d'une survie prolongée. Cependant, ils n'ont été maintenus en vie que pendant une courte période et ont fini par être tués également.</p>
Death Camp / Killing Centre	<p>Site created for the sole purpose of systematically killing people, primarily Jews, using poison gas. In occupied Poland, the Nazis created several killing centres to murder Jews that were in operation from 1941 to 1944. Upon arriving at one of these sites, nearly every person was immediately killed in the gas chambers and their bodies subsequently buried in mass graves and later burned. At Auschwitz, some people were selected to become slave labourers in the camp, giving</p>	Camp de la mort / centre de mise à mort	<p>Site créé dans le seul but de tuer systématiquement des personnes, principalement des Juifs, à l'aide de gaz toxiques. En Pologne occupée, les nazis ont créé plusieurs centres de mise à mort qui étaient en activité de 1941 à 1944 pour assassiner les Juifs. À leur arrivée sur l'un de ces sites, presque toutes les personnes ont été immédiatement tuées dans les chambres à gaz et leurs corps ont d'abord été enterrés dans des fosses communes puis brûlés. À Auschwitz, certaines personnes ont été sélectionnées pour devenir des esclaves dans le camp, ce qui leur a</p>

	them a slightly higher chance of survival.		donné une chance de survie légèrement plus élevée.
Death March	A forced evacuation of concentration camp prisoners from one location to another, during which many prisoners died or were killed by guards. In the final months of the war, as the Allied forces were closing in on the Nazi camps, the remaining prisoners were transported or forced to march long distances to sites still within Germany's control. Conditions for the prisoners on these marches were horrific, and at least 250,000 people died from exposure, exhaustion, starvation, and shootings by the SS guards.	Marche de la mort	Une évacuation forcée des prisonniers des camps de concentration d'un endroit à un autre, au cours de laquelle de nombreux prisonniers sont morts ou ont été tués par les gardiens. Dans les derniers mois de la guerre, alors que les forces alliées se rapprochaient des camps nazis, les prisonniers restants ont été transportés ou forcés de marcher sur de longues distances vers des sites encore sous le contrôle de l'Allemagne. Les conditions de vie des prisonniers lors de ces marches étaient horribles, et au moins 250 000 personnes sont mortes de froid, d'épuisement, de famine et de tirs par les gardes SS.
Deportation	In current usage, deport refers to the expulsion of a non-citizen from the country by the authorities, usually for breaking a law. During the Holocaust, the word was used to refer to the forced removal and relocation of Jews and other target groups by the Nazi regime and its collaborators. Jews were gathered in central locations and told that they were going to be "resettled" somewhere in Eastern Europe. In reality, they were transported to ghettos, camps, killing centres, or massacre sites, and suffered greatly on the way.	Déportation	Dans l'usage courant, l'expulsion fait référence à l'expulsion d'un non-citoyen du pays par les autorités, généralement pour avoir enfreint une loi. Pendant l'Holocauste, le mot a été utilisé pour désigner le déplacement forcé de Juifs et d'autres groupes cibles par le régime nazi et ses collaborateurs. Les Juifs ont été rassemblés dans des lieux centraux et ont été informés qu'ils allaient être « réinstallés » quelque part en Europe de l'Est. En réalité, ils ont été transportés dans des ghettos, des camps, des centres de mise à mort ou des sites de massacres, et ont beaucoup souffert en cours de route.
Enabling Act	Law Passed in March 1933 which concentrated power in the hands of Hitler. The law gave Hitler the ability to create new laws without parliamentary approval and new laws which could violate the constitution.	Loi habilitante	Loi adoptée en mars 1933 qui concentrait le pouvoir entre les mains d'Hitler. La loi a donné à Hitler la possibilité de créer de nouvelles lois sans approbation parlementaire et de nouvelles lois susceptibles de violer la constitution.
Eugenics	Although debunked and universally discredited today, in the early 20th century many people believed that race was biological (as opposed to being a social construct). Eugenics posited that people of different races biologically possessed	Eugénisme	Bien que démystifiée et universellement dis créditée aujourd'hui, au début du 20 <sup>e</sup> siècle, beaucoup de personnes croyaient que la race était biologique (par opposition à une construction sociale). L'eugénisme postulait que les personnes de races différentes

	<p>certain traits, whether they be physical, mental, or cultural. Adherents believed that races and individuals with negative traits needed to be either eliminated, culled, or prevented from reproducing, lest they overtake humanity and 'corrupt' the gene pool of humanity. Widely popular in Canada, the United States, and became a core belief of Nazism.</p>		<p>possédaient biologiquement certains traits, qu'ils soient physiques, mentaux ou culturels. Les adhérents croyaient que les races et les individus présentant des traits négatifs devaient être éliminés, abattus ou empêchés de se reproduire, de peur qu'ils ne dépassent l'humanité et ne « corrompent » le patrimoine génétique de l'humanité. Très populaire au Canada et aux États-Unis, celle-ci est devenue une croyance fondamentale du nazisme.</p>
<i>Einsatzgruppen</i>	<p>Mobile killing squads made up of German security forces whose purpose was to secure newly conquered territory in Eastern Europe and kill potential opponents of Nazi rule. Consisting of about 3,000 men in total, the four Einsatzgruppen followed behind the German army as it advanced into Soviet territory in 1941 and carried out mass shootings and some gassing operations. With the help of local collaborators and German army units, Einsatzgruppen killed at least 1.5 million Jews and many other people, such as Roma and Soviet political officers known as commissars.</p>	<i>Einsatzgruppen</i> (« groupes d'intervention »)	<p>Escadrons de la mort mobiles composés de forces de sécurité allemandes dont le but était de sécuriser les territoires nouvellement conquis en Europe de l'Est et de tuer les opposants potentiels au régime nazi. Composés d'environ 3 000 hommes au total, les quatre Einsatzgruppen ont suivi l'armée allemande lors de son avancée sur le territoire soviétique en 1941 et ont mené des fusillades de masse et quelques opérations de gazage. Avec l'aide de collaborateurs locaux et d'unités de l'armée allemande, les Einsatzgruppen ont tué au moins 1,5 million de Juifs et de nombreuses autres personnes, telles que des Roms et des officiers politiques soviétiques connus sous le nom de commissaires.</p>
Euthanasia	<p>In general usage, euthanasia refers to the inducement of a painless death to end the suffering of a terminally ill person. During the Holocaust, the Nazis used this word as a euphemism for their secret children's euthanasia and T4 killing programs. The two programs targeted people with physical and mental disabilities in institutions throughout Germany and elsewhere. Between 200,000-275,00 people were murdered by lethal injection and gassing between 1939 and 1945 as part of the Nazi euthanasia program.</p>	Euthanasie	<p>Dans l'usage courant, l'euthanasie fait référence à l'induction d'une mort sans douleur pour mettre fin aux souffrances d'une personne en phase terminale. Pendant l'Holocauste, les nazis ont utilisé ce mot comme un euphémisme pour désigner leurs programmes secrets d'euthanasie et de meurtre T4. Les deux programmes ciblaient les personnes handicapées physiques et mentales dans des institutions partout en Allemagne et ailleurs. Entre 200 000 et 275 000 personnes ont été assassinées par injection létale et gazage entre 1939 et 1945 dans le cadre du programme d'euthanasie nazi.</p>

Fascism / Fascist	An authoritarian political philosophy that prioritizes the nation over the individual and opposes other theories of government, such as liberal democracy and socialism. Fascists advocate the centrality of the nation, usually defined by race or ethnicity; a centralized state led by a charismatic leader; military expansion; and the violent suppression of enemies. Fascism emerged at the end of the First World War in Italy and movements sprang up in other European countries, including the Nazi Party in Germany.	Fascisme / Fasciste	Philosophie politique autoritaire qui donne la priorité à la nation par rapport à l'individu et s'oppose à d'autres théories du gouvernement, telles que la démocratie libérale et le socialisme. Les fascistes prônent la centralité de la nation, généralement définie par la race ou l'origine ethnique ; un État centralisé dirigé par un dirigeant charismatique ; l'expansion militaire ; et la répression violente des ennemis. Le fascisme est apparu à la fin de la Première Guerre mondiale en Italie et des mouvements ont vu le jour dans d'autres pays européens, notamment au sein du parti nazi en Allemagne.
Final Solution	Also known as the 'Final Solution to the Jewish Question.' Deliberate, planned mass murder of European Jewry by the Nazi regime between 1941 and 1945. The goal of the Final Solution was to systematically murder all Jews within reach of Nazi Germany. The Final Solution was enacted through the creation of death camps / killing centres featuring gas chambers.	Solution finale	Également connue sous le nom de « Solution finale de la question juive ». Un meurtre de masse délibéré et planifié de la communauté juive européenne par le régime nazi entre 1941 et 1945. L'objectif de la Solution finale était d'assassiner systématiquement tous les Juifs se trouvant à la portée de l'Allemagne nazie. La Solution finale a été mise en œuvre par la création de camps de la mort et de centres de mise à mort dotés de chambres à gaz.
Gas Vans / Gas Chamber	Originally the Nazis used specialized vehicles to murder Jews, people with disabilities, and other prisoners through asphyxiation by carbon monoxide. Victims were crowded into the back of vans that were then sealed before the gas was released. About 700,000 people were killed in this manner. To accommodate higher numbers, in 1942 the Nazis created gas chambers, permanent and specially constructed or sealed rooms, using either carbon monoxide or Zyklon-B. The bodies of the dead were removed by slave labourers, buried in pits and later burned on giant pyres or in crematoria Gassing became the primary method of murder used	Camions à gaz / chambres à gaz	À l'origine, les nazis utilisaient des véhicules spécialisés pour assassiner des Juifs, des personnes handicapées et d'autres prisonniers par asphyxie au monoxyde de carbone. Les victimes étaient entassées à l'arrière de camions qui ont ensuite été scellés avant que le gaz ne soit libéré. Environ 700 000 personnes ont été tuées de cette manière. Pour accueillir un plus grand nombre de personnes, les nazis ont créé en 1942 des chambres à gaz, des chambres à gaz permanentes et spécialement construites ou scellées, utilisant soit du monoxyde de carbone, soit du Zyklon-B. Les corps des morts ont été retirés par des travailleurs esclaves, enterrés dans des fosses puis brûlés sur des bûchers géants ou dans des crématoires. Le gazage est devenu la principale méthode

	by the Nazis during the Holocaust.		de meurtre utilisée par les nazis pendant l'Holocauste.
Genocide	The intentional and systematic killing of a religious, racial, national, ethnic, or cultural group. The term was first coined by lawyer Raphael Lemkin in 1944 to describe Nazi crimes in occupied Europe. Genocides had occurred before the Holocaust, such as the Armenian genocide during the First World War, and many genocides have occurred since the Holocaust, such as in Cambodia, Rwanda, and the former Yugoslavia. In 1948, the United Nations declared a Convention on the Prevention and Punishment of the Crime of Genocide.	Génocide	Le meurtre intentionnel et systématique d'un groupe religieux, racial, national, ethnique ou culturel. Le terme a été inventé pour la première fois par l'avocat Raphael Lemkin en 1944 pour décrire les crimes nazis en Europe occupée. Des génocides avaient eu lieu avant l'Holocauste, comme le génocide arménien pendant la Première Guerre mondiale, et de nombreux génocides se sont produits depuis l'Holocauste, notamment au Cambodge, au Rwanda et en ex-Yougoslavie. En 1948, les Nations Unies ont déclaré une Convention pour la prévention et la répression du crime de génocide.
Ghetto	Confined areas in cities and towns where Jews were forced to live during the Holocaust. Starting in 1939, the Nazis began segregating Jews into ghettos as a way to control them, steal their belongings, and exploit their labour more easily. Conditions in the overcrowded areas were terrible, resulting in disease and starvation, but family and community life continued. When Nazi plans evolved into mass murder, ghettos were gradually closed as Jews were transferred to various camps and killing centres. There were more than 1,000 ghettos across Eastern Europe.	Ghetto	Zones confinées dans les villes et les villages où les Juifs ont été contraints de vivre pendant l'Holocauste. À partir de 1939, les nazis ont commencé à isoler les Juifs dans des ghettos afin de les contrôler, de voler leurs biens et d'exploiter leur travail plus facilement. Les conditions dans les zones surpeuplées étaient terribles, provoquant des maladies et la famine, mais la vie familiale et communautaire se poursuivait. Lorsque les plans nazis ont évolué vers des meurtres de masse, les ghettos ont été progressivement fermés à mesure que les Juifs étaient transférés dans divers camps et centres de mise à mort. Il y avait plus de 1 000 ghettos en Europe de l'Est.
Internment Camp	In context of the Holocaust, a type of concentration camp. In Canadian context, camp for the imprisonment of people who originate from enemy countries during wartime. Internees were confined without being charged with a crime, often without valid cause. During the Second World War, Canada interned thousands of German Jewish refugees, Japanese Canadians, and Italian and German Canadians.	Camp d'internement	Dans le contexte de l'Holocauste, il s'agit d'un type de camp de concentration. Dans le contexte canadien, il s'agit d'un type de camp d'emprisonnement de personnes originaires de pays ennemis en temps de guerre. Les internés étaient incarcérés sans être inculpés d'un crime, souvent sans motif valable. Pendant la Seconde Guerre mondiale, le Canada a interné des milliers de réfugiés juifs allemands, de

			Canadiens japonais et de Canadiens italiens et allemands.
Jehovah's Witness	A religious group whose adherents believe that God is supreme and, on that basis, refuse to give allegiance to any national governments. Considering themselves a subset of Christianity, the group originated in the United States in the 1870s and spread globally. By refusing to participate in politics, serve in the army, or salute the national flag, Jehovah's Witnesses were persecuted in Nazi Germany. Several thousand were sent to concentration camps, where more than 1,400 were killed. Many refused to renounce their faith in the face of discrimination and torture.	Témoins de Jéhovah	Un groupe religieux dont les adhérents croient que Dieu est suprême et, sur cette base, refusent de prêter allégeance à aucun gouvernement national. Se considérant comme un sous-ensemble du christianisme, le groupe est né aux États-Unis dans les années 1870 et s'est répandu dans le monde entier. En refusant de participer à la vie politique, de servir dans l'armée ou de saluer le drapeau national, les Témoins de Jéhovah ont été persécutés dans l'Allemagne nazie. Plusieurs milliers de personnes ont été envoyées dans des camps de concentration, où plus de 1 400 ont été tuées. Beaucoup ont refusé de renoncer à leur foi face à la discrimination et à la torture.
Types of Jews	Ashkenazi Jews originate or descend from Central or Eastern Europe and parts of Western Europe. Sephardic Jews originate or descend from Portugal, Spain, North Africa, or the Middle East. Jews have a variety of types of religious observance. Some are secular, who do not observe religious regulations, some are Orthodox, who adhere to a strict code of following traditional religious laws. Ashkenazi and Sephardic Jews also differ in their traditions, heavily influenced by where they lived.	Communautés juives	Les Juifs ashkénazes sont originaires ou descendent d'Europe centrale ou orientale et de certaines parties de l'Europe occidentale. Les Juifs séfarades sont originaires ou descendent du Portugal, d'Espagne, d'Afrique du Nord ou du Moyen-Orient. Les Juifs ont différents types de pratiques religieuses. Certains sont laïques et n'observent pas les règles religieuses, d'autres sont orthodoxes et adhèrent à un code strict de respect des lois religieuses traditionnelles. Les juifs ashkénazes et séfarades diffèrent également dans leurs traditions, fortement influencées par leur lieu de résidence.
Kanada	Numerous warehouses or repurposed barracks in Auschwitz which stored all the possessions of deportees to the camp. The name came from the prisoners' belief that Canada represented a land of plenty and wealth.	Kanada	De nombreux entrepôts ou baraques réaménagées à Auschwitz qui stockaient tous les biens des déportés vers le camp. Le nom vient de la conviction des prisonniers que le Canada représentait une terre d'abondance et de richesse.
<i>Kristallnacht</i>	A violent pogrom in German territory in the night of November 9-10, 1938. Planned by Nazi authorities, Nazis and other people attacked Jews, and their homes, businesses,	Nuit de cristal	Un violent pogrom en territoire allemand dans la nuit du 9 au 10 novembre 1938. Planifiés par les autorités nazies, les nazis et d'autres personnes ont attaqué des Juifs, ainsi que leurs maisons, leurs

	and synagogues. Kristallnacht means “night of broken glass,” named for the thousands of windows that were shattered. The Germans also arrested thousands of Jewish men and incarcerated them in concentration camps.		entreprises et leurs synagogues. Kristallnacht signifie « Nuit de cristal ou Nuit du verre brisé », nommée en raison des milliers de vitres brisées. Les Allemands ont également arrêté des milliers d’hommes juifs et les ont incarcérés dans des camps de concentration.
Labour Camp	Type of concentration camp used by the Germans for slave labour during the Holocaust. Conditions in the camps varied, as many treated the Jewish workers as expendable, who could be easily replaced with other Jews.	Camp de travail forcé	Type de camp de concentration utilisé par les Allemands pour le travail forcé pendant la Shoah. Les conditions dans les camps variaient, car beaucoup considéraient les travailleurs juifs comme des objets inutiles, qui pouvaient être facilement remplacés par d’autres Juifs.
MS <i>St. Louis</i>	Refugee ship which sailed from Germany in May 1939 with Jewish refugees seeking asylum in a friendly country. The refugees were denied entry into Cuba (their original destination), the United States, and Canada by their governments. The ship was forced to return to Europe. 250 passengers were murdered in the Holocaust.	MS <i>St. Louis</i>	Navire de réfugiés qui a quitté l’Allemagne en mai 1939 avec à son bord des réfugiés juifs demandant l’asile dans un pays ami. Les réfugiés se sont vu refuser l’entrée à Cuba (leur destination initiale), aux États-Unis et au Canada par leurs gouvernements. Le navire a été contraint de retourner en Europe. 250 passagers ont été assassinés pendant l’Holocauste.
Persecution	To mistreat or attack a person or group, often using violence or laws.	Persécution	Le fait de maltraiter ou d’attaquer une personne ou un groupe, souvent en utilisant la violence ou des lois.
Prisoner of War / POW	Soldiers who are taken by the enemy during combat. Under the rules of warfare, prisoners of war are entitled to certain rights and treatment. The Nazis and the German Army committed atrocities against Soviet prisoners of war, resulting in millions of deaths.	Prisonnier de guerre	Soldats capturés par l’ennemi pendant le combat. Selon les règles de la guerre, les prisonniers de guerre ont droit à certains droits et traitements. Les nazis et l’armée allemande ont commis des atrocités contre des prisonniers de guerre soviétiques, faisant des millions de morts.
Political Prisoner	Class of prisoner in Nazi concentration camps. Included socialists, communists, social democrats, etc.	Prisonnier politique	Catégorie de prisonniers dans les camps de concentration nazis. Y compris les socialistes, les communistes, les sociaux-démocrates, etc.
Reichstag Fire	Arson burning of the German parliament building (Reichstag) on February 27, 1933. The Nazis used the fire to falsely claim that communists and socialists were attempting to seize power and overthrow the government. Hitler used the fire to have the	Incendie du Reichstag	Incendie du bâtiment du Parlement allemand (Reichstag) le 27 février 1933. Les nazis ont utilisé l’incendie pour prétendre faussement que les communistes et les socialistes tentaient de prendre le pouvoir et de renverser le gouvernement. Hitler a utilisé l’incendie afin que le

	<p>German parliament give emergency powers to the government and removed all restraint on the German police. The Reichstag Fire Decree, passed shortly after, suspended German civil rights and led to mass arrests of communists, socialists, and other political opponents. The law helped pave the way for Hitler's power grab and rise as a dictator.</p>		<p>parlement allemand donne des pouvoirs d'urgence au gouvernement et supprime toute entrave à la police allemande. Le décret du Reichstag sur les incendies, adopté peu de temps après, a suspendu les droits civils allemands et a entraîné des arrestations massives de communistes, de socialistes et d'autres opposants politiques. La loi a contribué à ouvrir la voie à la prise de pouvoir d'Hitler et à son ascension en tant que dictateur.</p>
Roma and Sinti	<p>The Romani people are an ethnic group primarily located in Central and Eastern Europe. Many Romani groups refer to themselves by different names, such as Sinti, who are Roma with roots in German-speaking lands. Often referred to as "Gypsies" (now considered a derogatory term) they have been discriminated against for centuries. The Nazis viewed them as outsiders and persecuted them, using similar laws and policies as they used to persecute Jews. During the Holocaust, between 250,000 and 500,000 European Roma were murdered by the Nazis and their collaborators.</p>	Rom et Sinti	<p>Le peuple rom est un groupe ethnique principalement situé en Europe centrale et orientale. De nombreux groupes roms se désignent par des noms différents, comme les Sintis, qui sont des Roms originaires des pays germanophones. Souvent appelés « Tsiganes » (aujourd'hui considéré comme un terme péjoratif), ils sont victimes de discrimination depuis des siècles. Les nazis les considéraient comme des étrangers et les ont persécutés, en utilisant des lois et des politiques similaires à celles utilisées pour persécuter les Juifs. Pendant l'Holocauste, entre 250 000 et 500 000 Roms européens ont été assassinés par les nazis et leurs collaborateurs.</p>
<i>Sonderkommando</i>	<p>Term for prisoners at killing centres forced to work around gas chambers and crematoria. They were usually responsible for removing dead bodies from gas chambers and burning them in crematoria. While Sonderkommando received moderately better accommodations, the Nazis would regularly kill off and replaced Sonderkommando after a period of time.</p>	<i>Sonderkommando (les commandos du crématoire)</i>	<p>Terme désignant les prisonniers des centres de mise à mort forcés de travailler autour des chambres à gaz et des fours crématoires. Ils étaient généralement chargés d'extraire les cadavres des chambres à gaz et de les brûler dans des crématoriums. Alors que le Sonderkommando recevait des logements modérément meilleurs, les nazis tuaient et remplaçaient régulièrement le Sonderkommando après un certain temps.</p>
Shoah	<p>Hebrew word meaning total destruction used to refer to the Holocaust, the state-sponsored systematic persecution and annihilation of European Jews by Nazi Germany and its collaborators between 1933 and 1945.</p>	Shoah	<p>Le mot hébreu signifiant destruction totale faisait référence à l'Holocauste, la persécution systématique parrainée par l'État et l'anéantissement des Juifs d'Europe par l'Allemagne nazie et ses collaborateurs entre 1933 et 1945.</p>

Slavic	Peoples of regions in Europe who speak Slavic languages, including Belarus, Bulgaria, Czechia, Poland, Serbia and Croatia, Slovenia, Russia, and Ukraine. Nazi racial ideology viewed Slavs as racially inferior peoples whom they needed to eliminate in order to secure lebensraum (living space) filled with resources for the superior Aryan race to grow its population. The Nazis viewed socialism and communism as tools used by the Jews to organize the inferior Slavs (whom they believed to be incapable of doing themselves).	Slave	Peuples des régions d'Europe qui parlent des langues slaves, notamment la Biélorussie, la Bulgarie, la Tchéquie, la Pologne, la Serbie et la Croatie, la Slovénie, la Russie et l'Ukraine. L'idéologie raciale nazie considérait les Slaves comme des peuples racialement inférieurs qu'ils devaient éliminer afin de s'assurer un lebensraum (espace vital) rempli de ressources pour que la race aryenne supérieure puisse augmenter sa population. Les nazis considéraient le socialisme et le communisme comme des outils utilisés par les Juifs pour organiser les Slaves inférieurs (qu'ils croyaient incapables de le faire eux-mêmes).
SS	The paramilitary body of the Nazi Party responsible for maintaining security and enforcing Nazi racial policies. Short for Schutzstaffel (meaning "protection squads"), the unit was established in 1925 to serve as an elite bodyguard force for Nazi leaders. Its role and size expanded greatly when the Nazi Party came to power in 1933. Led by Heinrich Himmler, the SS operated the system of Nazi concentration camps and killing centres and played a significant role in the systemic murder of Jews and other victims.	SS	Organisation paramilitaire du parti nazi responsable du maintien de la sécurité et de l'application des politiques raciales nazies. Abréviation de Schutzstaffel (qui signifie « Escadron de protection »), l'unité a été créée en 1925 pour servir de garde du corps d'élite pour les dirigeants nazis. Son rôle et sa taille se sont considérablement accrus lorsque le parti nazi est arrivé au pouvoir en 1933. Dirigés par Heinrich Himmler, les SS géraient le système des camps de concentration et des centres de mise à mort nazis et jouaient un rôle important dans le meurtre systémique des Juifs et d'autres victimes.
Sterilization	A medical operation which prevents a person from being able to reproduce. Throughout their reign, the Nazis forcibly sterilized thousands of Germans they deemed undesirable, such as those with physical or mental disabilities. During the Holocaust, the Germans performed many sterilizations of Jews and other inmates at concentration camps, including those used for human experiments at Auschwitz under Josef Mengele.	Stérilisation	Opération médicale qui empêche une personne de pouvoir se reproduire. Tout au long de leur règne, les nazis ont stérilisé de force des milliers d'Allemands qu'ils jugeaient indésirables, tels que ceux souffrant de handicaps physiques ou mentaux. Pendant l'Holocauste, les Allemands ont pratiqué de nombreuses stérilisations de Juifs et d'autres détenus dans les camps de concentration, y compris ceux utilisés pour des expériences humaines à Auschwitz sous Josef Mengele.
Swastika	An ancient symbol that resembles a twisted cross, with	Croix gammée	Un symbole ancien qui ressemble à une croix déformée, avec quatre

	four arms of equal length bent at a right angle, which has been used by different cultures throughout human history. It was adopted as the official symbol of the Nazi Party and displayed prominently on flags and uniforms.		bras de longueur égale pliés à angle droit, qui a été utilisé par différentes cultures tout au long de l'histoire de l'humanité. Il a été adopté comme symbole officiel du parti nazi et affiché en bonne place sur les drapeaux et les uniformes.
T4 Euthanasia Program	Term for the secret Nazi operation to kill Germans and Austrians with physical or psychological disabilities. The program murdered 70,000 people at various killing centres throughout the country. Due to public reaction because of its scale, the T4 program was officially shut down in 1941. However, killing of people with disabilities continued in secret for the rest of the war's duration.	Programme d'euthanasie T4	Terme désignant l'opération secrète nazie visant à tuer des Allemands et des Autrichiens souffrant de handicaps physiques ou psychologiques. Le programme a assassiné 70 000 personnes dans divers centres de mise à mort à travers le pays. En raison de la réaction du public en raison de son ampleur, le programme T4 a été officiellement fermé en 1941. Cependant, les meurtres de personnes handicapées se sont poursuivis en secret pendant le reste de la guerre.
Transit Camp	Type of concentration camp used in the Holocaust to temporarily hold Jews awaiting deportation (many were sent to killing centres).	Camp de transit	Type de camp de concentration utilisé pendant l'Holocauste pour détenir temporairement les Juifs en attente de déportation (beaucoup ont été envoyés dans des centres de mise à mort).
Yiddish	A language spoken by many Jews in Central and Eastern Europe that was nearly extinguished by the Holocaust when millions of its speakers were murdered. Written using the Hebrew alphabet, it combines elements of German, Hebrew, Aramaic, and other languages. Yiddish is still spoken in some Jewish communities today.	Le Yiddish	Une langue parlée par de nombreux Juifs en Europe centrale et orientale qui a failli disparaître en raison de l'Holocauste lorsque des millions de ses locuteurs ont été assassinés. Écrite à l'aide de l'alphabet hébreu, elle combine des éléments de l'allemand, de l'hébreu, de l'araméen et d'autres langues. Le yiddish est encore parlé dans certaines communautés juives aujourd'hui.
Yellow Star	A yellow badge in the shape of the six-pointed Star of David that Jews in Nazi-ruled areas were forced to wear in order to humiliate and identify them for persecution. The Star of David is an ancient symbol identified with Judaism.	Étoile jaune	Un insigne jaune en forme d'étoile de David à six branches que les Juifs des zones sous domination nazie ont été forcés de porter afin de les humilier et de les identifier en vue de persécution. L'étoile de David est un symbole ancien identifié au judaïsme.
Wannsee Conference	Meeting organized by high-ranking SS leader Reinhard Heydrich on January 20, 1942, in the Berlin suburb of Wannsee to detail the "Final Solution." Representatives from all German governing institutions	Conférence de Wannsee	Réunion organisée par le haut dirigeant SS Reinhard Heydrich le 20 janvier 1942 à Wannsee, dans la banlieue de Berlin, afin de formaliser la « Solution finale ». Des représentants de toutes les institutions gouvernementales

	attended the SS-ran meeting. Heydrich and the other SS present, including his deputy Adolf Eichmann, detailed the process of the "Final Solution," and how the German institutions would support the SS in its implementation.		allemandes ont participé à la réunion SS-Ran. Heydrich et les autres SS présents, dont son adjoint Adolf Eichmann, ont détaillé le processus de la « Solution finale » et la manière dont les institutions allemandes soutiendraient les SS dans sa mise en œuvre.
--	--	--	--